

# Forges-les-Eaux et Aumale : pourquoi les travaux des Ehpad devront attendre

Un nouveau bâtiment à l'Ehpad de Forges-les-Eaux, une rénovation de celui d'Aumale. Ces deux projets importants doivent être mis de côté ou repensés. Les explications de la nouvelle directrice des deux établissements, Aline Dansette.



La nouvelle directrice des Ehpad de Forges-les-Eaux, Aumale et Gaillefontaine, Aline Dansette, veut stabiliser les finances des trois établissements - Photo Paris Normandie

PARIS **NORMANDIE**

Par la rédaction

Publié: 21 Août 2023 à 14h10 Temps de lecture: 3 min Partage :

Son prédécesseur Christophe Guilard avait présenté en fin d'année 2022 [de grands projets pour deux des trois Ehpad de la Fondation Beaufile](#) : un bâtiment pour son [pôle d'activités et de soins adaptés \(Pasa\)](#) pour les résidents atteints d'Alzheimer à [Forges-les-Eaux](#) et la création de logements mieux adaptés à [Aumale](#).

## Vidéo : à Forges-les-Eaux, le club d'escrime aide les seniors à s'entretenir en Ehpad

Veuillez fermer la vidéo flottante pour reprendre la lecture ici.

Consultez l'actualité en vidéo

### « On navigue un peu à vue »

Neuf mois après ces annonces, Aline Dansette, la nouvelle directrice de ces établissements publics (et de celui de Gaillefontaine), est plus mesurée. *« Les Ehpad, pas seulement ici, sont dans des situations financières compliquées après la crise sanitaire puis avec l'inflation, l'augmentation des charges énergétiques, de l'alimentation, du Smic... On navigue un peu à vue. Il faut donc réfléchir à chaque dépense, tout en gardant la même qualité de soins et d'accueil. »*

**Lire aussi** [Ces aide-soignantes veulent changer le regard de la société sur leur profession](#)  
[L'Ehpad de Forges-les-Eaux](#) se passera donc d'un nouveau bâtiment dont le coût était évalué à 1,6 million d'euros, *« pour le bien des finances de l'établissement »*, précise Aline Dansette. *« Le Pasa est déjà installé dans nos combles mais ne répond pas aux normes. Il doit notamment se trouver en rez-de-chaussée, disposer d'une douche... On va donc réorganiser notre rez-de-chaussée en 2024 pour accueillir le Pasa. »*

### Le projet d'Aumale maintenu

À Aumale, le projet n'est pas abandonné : il s'agit de créer de nouveaux logements répondant aux normes PMR (personnes à mobilité réduite) notamment dans les ailes historiques du bâtiment datant du XIXe siècle. *« On va revoir les objectifs. Il va de toute façon falloir le faire, c'est important pour la commune, c'est aussi ce qu'on attend de ma gestion »*, explique la directrice, qui a pris ses fonctions en avril 2023, après avoir exercé comme directrice adjointe des centres hospitaliers d'Albert et de [Corbie](#) dans la Somme.

**Lire aussi** [La Communauté de communes Aumale-Blangy trace sa future voie douce](#)  
*« Quand on rénove des locaux anciens, on peut avoir de surprises, comme de l'amiante, de la mûrerie, de mauvaises structures... »* Ce qui peut augmenter la facture des travaux, évalués à 8 millions d'euros. *« Le [Groupement de coopération sanitaire de moyens de l'Oise \(GCSMO\)](#) va nous aider et nous conseiller sur les meilleures façons de rénover les chambres, ce qui nous permettra d'estimer si le budget convient. Je préfère partir sur de bonnes bases. »*

### Démarche qualité

En parallèle, les trois Ehpad de la Fondation Beauvils vont devoir travailler ces prochaines années sur [leur démarche qualité dans le cadre d'une évaluation externe](#), en 2025 pour Aumale et Gaillefontaine, en 2027 pour Forges-les-Eaux. *« On doit tout réécrire, adapter nos fonctionnements, nos processus qualité aux référentiels édictés par la Haute Autorité de santé. Cela va permettre d'avoir une grille de référence, pour atteindre une meilleure qualité, pour la personne âgée, qui est la préoccupation première du personnel ici. »* Un gros chantier qui ne semble pas inquiéter Aline Dansette : *« Après s'être adapté au Covid, on peut s'adapter à tout. »*